



Markt Ammerndorf

Niederschrift

über die

Sitzung des Sozialausschusses vom 29.04.2014
im Rathaus, Cadolzheimer Str. 3, 90614 Ammerndorf

Alle Mitglieder waren ordnungsgemäß geladen. Anwesend und stimmberechtigt sind nachstehende Mitglieder, also mehr als die Hälfte. Der Sozialausschuss ist beschlussfähig.

Vorsitzender: Franz Schmuck

Anwesend waren:

Ausschussvorsitzender

Schmuck, Franz

Ausschussmitglieder

Stelzig, Thomas

stellv. Ausschussmitglieder

Fischer, Peter

Fritz, Alexander

Leitung Mehrgenerationenhaus

Laurien, Marlen Leitung MGH

Nicht anwesend waren:

Ausschussmitglieder

List, Leonhard

Steinbach, Hans

Vorsitzender

Schriftführer

Tagesordnung

Öffentlicher Teil:

1. Genehmigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 29.10.2013
Vorlage: SG 2/319/2014
2. Bericht über vergangene Aktivitäten
Vorlage: SG 2/320/2014
3. Sonstiges
Vorlage: SG 2/321/2014

Öffentlicher Teil:

TOP 1

Genehmigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 29.10.2013

Vorlage: SG 2/319/2014

Die Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 29.10.2013 wird genehmigt.

Beschluss: 4:0

TOP 2

Bericht über vergangene Aktivitäten

Vorlage: SG 2/320/2014

Die vergangenen Aktivitäten wurden dem Gemeinderat bereits bekanntgegeben.

TOP 3

Sonstiges

Vorlage: SG 2/321/2014

Übergabe MGH:

Frau Ginzinger wird die Schulkindbetreuung bis Ende des Schuljahres fortführen.

Es gibt einen Ordner für den Babysitterdienst.

Auch existiert ein Ablagekorb mit wichtigen Aufgaben.

Die Fanta-Initiative muss bis Ende Mai verbaut sein, ansonsten müssen die 5000,-- Euro zurückgegeben werden. Es gibt kein konkretes Konzept, dies hätte evtl. im Gemeinderat entschieden werden müssen. Scheuber hat Anfang März Konzeptbild gemacht, hat jedoch erst ab August Zeit. Merkel hat Zeit ab 05. Mai. Es muss evtl. Material gekauft werden damit die 5000,-- Euro nicht verfallen. Es wurde jetzt so geregelt, dass der Bauhof eine Rechnung über 5000,-- Euro an das MGH geschrieben hat und diese vom MGH überwiesen wurde. Merkel stellt wiederum eine Rechnung über 5000,-- Euro an Gemeinde. Das Geld muss für den Uferbereich verwendet werden, da sich damit beworben wurde. Im Ablagekorb sind noch Anträge, die dafür ausgefüllt werden müssen.

Personen, die noch ehrenamtlich tätig sind:

Reichardt/König = offener Treff

Boas = Computerkurs

Eine Aufstellung der Kosten des MGH sollte bis Dezember in den Gemeinderat, dies wurde jedoch erst im Januar erledigt.

Die Stelle der Leitung des MGH ist jetzt mit 25 Stunden ausgeschrieben.

Im Gemeinderat soll geklärt werden, dass MGH Teil von Ammerndorf ist und keine Konkurrenz zu den Vereinen und anderen.

Es darf nur noch der neue Slogan verwendet werden:
„Wo Menschen aller Generationen sich begegnen“

Mittagsbetreuung:

Frau Kaufmann macht Ausbildung und braucht 1 Jahr Fachpersonal um Ausbildung zu beenden. Sie möchte auch angeleitet werden.